

シ

働く喜びを感じながら奉仕作業 ルバー人材センターが地域貢献

南部広域シルバー人材センターでは10月20日、町内の役場や保育園等で奉仕作業を行いました。このうち天萬序舎周辺には会員約20人が参加。朝9時から樹木の剪定や草刈りなど、約2時間にわたり作業を行いました。

同センターは、町内在住の概ね60歳以上の方で健康で働く意欲のある方が会員登録し、地域社会づくりに貢献しています。事務局の梅原弘之さん(金田)は「地域の皆さんへ感謝を込めて年1回奉仕作業を行っています。健康維持に、また仲間作りに多くの皆さんに加入していただきたい」と話していました。
※南部広域シルバー人材センターでは毎月1回説明会を行っています。詳しくは☎66-4011までお問い合わせください。



手際よく作業が行われました



寄贈式の様子

花

花回廊が新品種のチューリップを寄贈 咲け「とっとり」

10月23日にとっとり花回廊から「とっとり」と名付けられた新品種のチューリップが寄贈されました。このチューリップはとっとり花回廊と姉妹公園のオランダ・キューケンホフ公園が20年かけて育成したもので、ピンク色の大きな花を咲かせるそうです。

贈られた200球の球根は、町内の学校や保育園などに植えられます。春には立派な花が美しく彩ってくれることでしょう。



熱心に質疑がなされた講演会の様子

南

今こそ、地域の力を学校に 部町コミュニティ・スクール全体研修会開催

10月28日に「第1回南部町地域協働学校（コミュニティ・スクール）全体研修会」が開催されました。

当日は会見小学校・法勝寺中学校両地域協働学校運営協議会の実践発表、文部科学省コミュニティ・スクール推進員であり、三重県津市立南が丘小学校学校運営協議会委員長の辻林操さん、森田正美校長先生の講演があり、「変えよう学校、変わろう地域」と題して、コミュニティ・スクールの取り組みを話されました。参加者の方からは「みんなで一步前進して“子どものために”活動しておられる素敵なお見本を示してくださった講演でした」といった感想などが多く寄せられました。南部町のコミュニティ・スクールの取り組みが、さらに活発になる研修となりました。



雨にも負けずの大激戦！

日

富有の里親善ゲートボール大会開催 ごろの腕前を發揮してゲートを目指す

11月11日に町民グラウンドにおいて、第26回富有の里親善ゲートボール大会が開催されました。当日は雨と強風の悪天候でしたが、鳥取、島根、岡山から80チームが参加し、高校生から90歳代までの400名の選手が元気良く競技しました。結果は次の通りです。

- 【大会結果】 ●優 勝／上昇氣流（伯耆町・鳥取県）
- 準優勝／よろず（出雲市・島根県）
- 3 位／二川（真庭市・岡山県）